



ゆりくみ クラスだより



社会福祉法人雅福祉会
松島こども園
令和2年9月30日
仲宗根 桢

朝夕の風が少しずつ涼しくなり、秋の気配が感じられるようになりました。子ども達は園庭に落ちている落ち葉の数や木の葉の色の違いに気づき、秋の訪れを感じています。子ども達からは「松ぼっくりが拾いたい！！」「どんぐりも拾ってみたい！！」という声が聞かれ、宿泊体験ではどんぐりを拾いに行くことになりました。自分達で興味持った事を計画し、挑戦する子ども達。どんな思い出話が聞けるか、楽しみですね。

何が出来るかな？

子ども達が大事に育て、色水遊びなど楽しい遊びをしてきた朝顔。それが9月1日の台風で倒れているのを見て、ショックを受ける子ども達。「この朝顔どうする？」と子ども達に投げかけると、「また朝顔植えたい！！」という声が…。台風の片付けをする前に子ども達と種取りをしました。ツルは何か遊びに使えるか子ども達と調べると、リース作りが出来る事を知り、朝顔のツルでリースを作りました。

みんなで朝顔のツルをグルグル巻きにし、乾燥の為に干しているのを眺めながら、「あのリース、乾いたら何を飾りたい？」と聞くと、「松ぼっくり！！」「どんぐりもいいんじゃない？」という意見があがりました。「松ぼっくりは園の周りでも捨てるけど、どんぐりは北部の山でしか捨えないなあ…。」と伝えると、「じゃあ、松ぼっくりはお散歩で拾って、どんぐりはお泊り保育で行ったらいいんじゃない？」「いいね♪ オレ山に登りたい！！」と自分達で計画を立て、ドキドキワクワクしています。

さて、どんぐりはいくつ捨てるか、どんなリースが出来上がるのか楽しみですね♪



やれば、できる！！

1組さんでは時々“言霊”という言葉が出てきます。「良い事も悪い事も、言った事が本当になるよ。」というお話なのですが…。

ある日走り縄跳びリレーをしている時、なかなか跳べなくて苦戦している子がいました。諦めず一生懸命に挑戦するその子を見て、自然と「〇〇なら出来る！〇〇なら出来る！！」という応援の声があがりました。“君なら出来る！！”という、仲間の頑張っている姿を認め信じる姿って、ステキだなと思った一場面でした。



9月生まれの おともだち

*けいくん さん 4日

*みらい さん 5日

*いおり さん 21日



おしゃせ

*お休みをする際は、8：30までに園への連絡をお願いします。

*朝夕の気温が変わりやすいので、体温調整しやすいよう、薄手の羽織物を持たせて下さい。

*毎日の検温表は、引き続きお願いします。

*8：15までに登園をお願いします。